

Die Grüne Verkehrswette

Wer ist am schnellsten am Ziel?

Datum: **Montag, 10. März 2014**

Ort: **Hauptmarkt / Ecke Waaggasse (IHK-Gebäude)**

Zeit: **14:30 Uhr bis 17 Uhr**

Es ist ein Thema, das alle angeht und über das jede und jeder schon leidenschaftlich diskutiert hat – der Verkehr in Nürnberg. Bei der Veranstaltung der Grünen geht es um die Frage aller Fragen bzw. die ultimative Antwort darauf: Wer ist eigentlich am schnellsten – die Autofahrerin, der Busfahrgast oder doch die Radlerin?

Die Antwort kennt im Moment nur der Wind, aber bald schon die ganze Stadt. Denn die Grünen laden ein zum sportlich-fairen Wettbewerb mit heiterem Charakter. Am Montag 10. März lassen wir die drei Verkehrsarten gegeneinander antreten – an einem Tag zur gleichen Stunde, auf vier Routen aus vier verschiedenen Himmelsrichtungen mit einem Ziel: dem Infostand vor dem IHK-Gebäude.

Die BürgerInnen können nicht nur auf das Ergebnis warten und dürfen sich dann darüber freuen, ärgern oder wundern. Sondern aktiv mitmachen bei der „Grünen Verkehrswette“ und etwas gewinnen. Am Infostand vor dem IHK-Gebäude kann ab 14:30 Uhr bei einem, zwei, drei oder allen vier Wettbewerben auf die Reihenfolge getippt werden, in der die Teilnehmer mit den verschiedenen Verkehrsmitteln ankommen.

Der Wettbewerb Nord startet an der Endhaltestelle Thon.

Der Wettbewerb Ost startet an der Bushaltestelle Zerzabelshof Mitte.

Der Wettbewerb West startet an der Bushaltestelle Lenkersheimer Straße im Industriegebiet Sigmundstraße.

Der Wettbewerb Süd startet an der Bushaltestelle Falkenheim in der Gartenstadt.

Der Start erfolgt einheitlich für alle Teilnehmer aus der Startposition um 15.45 Uhr. Gerne könnt Ihr Euch am Wettbewerb beteiligen.

Für alle Wettbewerbe werden die Tipp-Sieger ermittelt; und auch die Nächstplatzierten erhalten Preise.